

Nombre de alumnos: Omar Adriel Maza Gómez.

Nombre del profesor: Lic. Mónica Lisseth Quevedo.

Nombre del trabajo: Ensayo de Desarrollo humano en la psicología.

Materia: Desarrollo humano

Grado: Sexto cuatrimestre.

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: semi-escolarizado.



INTRODUCCION

El presente trabajo es elaborado con la finalidad de dar a conocer y Comprender las ideas básicas del desarrollo y la forma en la que se desenvuelve el ser humano, así como las diversas complejidades que existen en el mismo, todo esto a través de la integración total del hombre bajo un enfoque humano.

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

Desde el momento de la fecundación, nosotros como humanos emprendemos un proceso de cambio en nuestra vida. Cuando un ovulo y un espermatozoide se unen con el paso del tiempo se convierte en una persona que tiene vida, respira, habla y camina, esta célula única se convierte en un ser humano singular.

El desarrollo humano nos implica reconocer dentro de nosotros mismo como al igual de nuestro entorno y las características genéticas que tenemos mantenemos una relación persistente.

Lo que yo entendí fue que nosotros durante toda la vida tenemos cambio tanto como psicológicos y físicos , que tiene una cierta edad durante todo el trayecto , como por ejemplo hay personas que tiene un carácter duro , otros que son muy nobles y todos somos únicos e inigualables . Hay 2 tipos de carácter normativo y casi normativo por ejemplo en todos los niños de una cierta edad.

Algo que nos caracteriza es que nacemos con un alto grado de inmadurez, nuestro cerebro termina de formarse a lo largo de nuestra infancia y adolescencia. La vida del ser humanos pasa por distintas etapas: la primera de ellas es la prenatal donde aún está en el vientre de la madre, luego sigue la infancia que es de los 3 a los 6 años, la infancia intermedia es de 6 a 12 años, la adolescencia de los 12 a los 20 años, la edad adulta temprana abarca de 20 a 40 años, la edad adulta intermedia de 40 a 65 años, y la edad adulta tardía de 65 en adelante.

La pobreza está considerada como la falta de bienestar y autonomía , la pobreza es como una negación a oportunidades que la vida presenta , hay personas que por ser pobres no viven una vida a como se debe si no hay veces que tendrán y otras no , así la vida , un día puedes estar arriba y al día siguiente caes, pero uno siempre se tiene que agarrar de las manos de Dios porque no hay nada más que podamos hacer .otro aspecto vital es la autorrealización que consiste un impulso natural a actualizar, mantener y mejorar el desarrollo y vida del organismo viviente.



La existencia y la libertad

Es conocida como el existencialismo , somos seres existenciales que no nos podían negar nuestra vida , somos libres de ser como somos , cada individuo es libre de expresarse libre caminar, correr, saltar , libre de todo , tenemos la libertad de proponernos metas y cumplirlas , e ser humano se interrelaciona con diferentes individuos es parte de nuestro desarrollo auto motivante , la persona se vuelve más eficaz cuando aprende a aceptarse así mismo , es en esta medida que puede cambiar y se reconoce como imperfecto